

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ГУМАНИТАРНЫЙ ФАКУЛЬТЕТ

Кафедра менеджмента и организации здравоохранения
Аннотация к дипломной работе

«Оценка эффективности управления организацией»

Студентка Демидчик Татьяна Анатольевна
Руководитель Домакур Ольга Владимировна
2014год

Дипломная работа изложена на 77 страницах, включает 9 рисунков, 25 таблиц, 32 источника, состоит из введения, трех глав, заключения, списка использованных источников.

Предмет исследования – система управления организацией.

Объект – ООО «БЕЛЦЕНТРОМЕТ».

Цель дипломной работы – оценка эффективности управления ООО «Белцентромет» и разработка предложений по ее повышению.

Задачи:

- выявить особенности понятия «эффективность управления»;
- определить критерии и показатели оценки эффективности деятельности предприятия и оценки эффективности его управления;
- проанализировать деятельность ООО «БЕЛЦЕНТРОМЕТ» и дать оценку эффективности управленческого труда;
- сформулировать направления повышения эффективности управления в ООО «БЕЛЦЕНТРОМЕТ».

В первой главе достаточно полно освещаются теоретические положения темы, раскрывается понятие эффективности и критерии ее оценки, рассматриваются показатели оценки деятельности предприятия, методика и показатели оценки эффективности управления.

Во второй главе дана характеристика хозяйственной деятельности и социальной сферы ООО «БЕЛЦЕНТРОМЕТ» за 2010-2013 годы, проведены необходимые расчеты и проанализирована эффективность хозяйственной деятельности предприятия по большому перечню показателей, дана оценка эффективности управления предприятием.

В третьей главе сформулированы рекомендации по повышению эффективности управления предприятием, проведена оценка резервов роста прибыли предприятия, эффективность проведения обучающих мероприятий.

Практическая значимость работы заключается в том, что на основе научных методов, теоретических и прикладных разработок были сформулированы рекомендации по повышению эффективности управления ООО «БЕЛЦЕНТРОМЕТ».

BELARUS STATE UNIVERSITY
FACULTY OF THE HUMANITIES
Department of Management and Health Organization
Annotation to the research paper
«Evaluating the effectiveness of the organization»
Student Demidchik Tatiana Anatolievna
Teacher Domakur Olga Vladimirovna
2014 year

Diploma thesis is stated on page 77, includes 9 figures, 25 tables, 32 source, consists of an introduction, three chapters, conclusion, list of sources used.

Subject of research is the management in organization. The object of the work is Ltd "BELTSENTROMET."

The aim of the thesis is to assess the effectiveness of management of Ltd "Beltsentromet" and proposals for its increase.

The goals:

- identify particular the concept of " management effectiveness";
- define criteria and indicators for assessing the effectiveness of the company and evaluate the effectiveness of its management;
- analyze the activity of Ltd "BELTSENTROMET" and to evaluate the effectiveness of managerial work;
- formulate ways of increasing efficiency in the management of Ltd "BELTSENTROMET".

In the first chapter adequately covers theoretical principles threads reveals the concept of effectiveness and criteria for evaluation are considered indicators for evaluation of the company, the methodology and indicators for assessing management effectiveness.

In the second chapter, there were characterized the economic and social activity Ltd "BELTSENTROMET" in 2010-2013 years, made the necessary calculations and analyzed the effectiveness of business using a lot of indicators, evaluate the effectiveness of management.

In the third chapter were made recommendations to improve the efficiency of management, evaluated reserves of profit growth and effectiveness of training activities.

The practical significance of the work lies in the fact that, based on scientific methods, theoretical and applied research recommendations were made to improve the efficiency of management of Ltd "BELTSENTROMET."